

Luncurkan StanbyME, LG Bawa Inovasi Layar Hiburan Dalam Rumah

JAKARTA, 30 Jan. 2024 — PT. LG Electronics Indonesia (LG) membuka tahun 2024 dengan memperkenalkan produk terbarunya, **LG StanbyME**. Berbentuk layar sentuh berukuran **27 inci** yang menawarkan fleksibilitas dan kenyamanan, kehadirannya dikatakan bakal memperkuat kepemimpinan dan komitmen perusahaan dalam penyediaan produk elektronik inovatif yang sesuai dengan perkembangan kebutuhan konsumen.

“LG StanbyME menjadi jawaban akan kebutuhan layar pendukung hiburan dalam rumah dengan tanpa keharusan memiliki lebih banyak TV untuk menaruhnya di setiap ruang rumah,” ujar **Lee Taejin, President of LG Electronics Indonesia**. Lebih lanjut dikatakannya, kehadiran **StanbyME** akan berfungsi sebagai pusat hiburan unik bagi rumah generasi baru dengan multi fungsi.

Pendamping Portabel dan Ergonomis

Keunikan **LG StanbyME** sudah mulai dapat tertangkap saat melihat tampilan keseluruhan fisiknya. Dengan layar **27 inci** dalam resolusi **Full HD**, **LG StanbyME** dilengkapi tiang penyangga sepanjang **1,137 mm**. Pada tiang ini, pengguna masih dapat melakukan penyesuaian ketinggian layar dalam rentang hingga **20 sentimeter**.

Fleksibilitas lebih tinggi pun ditawarkan dengan kemampuan yang memungkinkan penggunanya memutar hingga **180 derajat** untuk menampilkan gambar secara optimal dalam mode lanskap ataupun portrait. “Fleksibilitas yang hadir dengan desain ergonomis ini menawarkan kemungkinan lebih tinggi untuk penggunaan dan kenyamanan menonton berbagai jenis konten bagi penggunanya,” ujar **Park Jae Il – Product Director Home Entertainment of LG Electronics Indonesia**.

Tak berhenti hingga di situ, kenyamanan dari fleksibilitas ini pun hadir dengan dudukan penyangga **LG StanbyME** yang memiliki lima roda di bawahnya. Apalagi, **LG StanbyME** dapat berfungsi sebagai layar nirkabel dengan baterai internal yang dapat bertahan hingga tiga jam lewat satu kali pengisian daya.

Keberadaan ini memberikan kemudahan untuk memindahkannya ke berbagai sudut rumah, mengikuti aktivitas penggunanya. Mulai dari menonton film, mendukung kegiatan berolahraga di rumah, panggilan konferensi, atau sesi belajar.

Solusi Hiburan Cerdas Lengkap

Beranjak dari fleksibilitasnya, **LG StanbyME** terasa benar dirancang sebagai solusi hiburan cerdas yang lengkap. Mengadaptasi platform **smart TV LG, webOS**, antarmuka bagi pengguna dirancang dengan menawarkan pengalaman penemuan konten yang intuitif. Pengguna dapat menyesuaikan dengan pengalaman menontonnya sendiri.

Dari sisi ketersediaan hiburan, **LG StanbyME** menawarkan beragam layanan penyedia hiburan streaming bawaan. Termasuk di dalamnya **Amazon Prime, Facebook Watch, Netflix, YouTube**, hingga **Highbrow** yang dikenal sebagai platform pendidikan video-on-demand bebas iklan untuk anak-anak.

Untuk memberikan pengalaman hiburan menyenangkan yang menyeluruh dalam menikmati berbagai tontonan ini, **LG StanbyME** dibuat dengan dukungan **HDR10 Pro** dan **AI Sound**. “Hal yang memastikan penggunaannya dapat menikmati konten terasa lebih hidup melalui visual yang khas dan kualitas audio jernih,” ujar **Vincent Martana Wenas, Head of Product Marketing Home Entertainment of LG Electronics Indonesia**.

Pengalaman Streaming Antar Perangkat Yang Berjalan Mulus

Menambah lebar opsi hiburan dan penggunaan lain **LG StanbyME** melalui streaming konten dari perangkat mobile lain pun terasa sangat mudah. Keberadaan **Mobile Screen Mirroring** di dalamnya, membuat **LG StanbyME** dapat berpasangan secara mulus dengan smartphone Android dan iOS terbaru, bahkan melalui opsi **Near-Field Communication (NFC)**.

Pengguna dengan **AirPlay 2** dapat melakukan streaming, berbagi, dan mencerminkan konten dari perangkat dengan mudah. Di samping pula, keberadaan opsi untuk menggunakan aplikasi Home atau Siri di perangkat iOS untuk mengontrol perangkat dari jarak jauh dengan HomeKit dan menghubungkan laptop atau PC pada StanbyME melalui koneksi kabel (USB, HDMI) atau secara nirkabel untuk kebutuhan presentasi.

Desain Sempel Nan Elegan Yang Berpadu Dengan Interior Ruang

Desain menjadi sisi lain yang menambahkan keunggulan pada **LG StanbyME**. Membungkus fungsionalitasnya yang luas, **LG StanbyME** hadir dengan pendekatan desain yang simpel dan elegan. Tak cuma pada bentuk keseluruhan bodi, tiang penyangga hingga dudukannya.

Menambahkan kesan elegan, LG memberikan penutup belakang yang dibalut material kain bertekstur dengan warna krem. “Terapan ini membuat LG StanbyME dengan mudah membaur melengkapi beragam dekorasi interior dan menghadirkan sentuhan hangat namun canggih ke ruangan mana pun,” ujar **Hyunjin Kim as Product Marketing Home Entertainment of LG Electronics Indonesia**.

Sementara saat tak digunakan, layar **LG StanbyME** tak bakal menjadi bidang hitam kosong yang mengganggu keselarasan desain ruang. Pengguna dapat mengaturnya untuk menampilkan karya seni, gambar, atau antarmuka fungsional yang indah seperti kalender dan jam.

Bagi yang berminat meminang layar canggih ini, masyarakat mesti bersabar untuk segera memilikinya. Peralannya, **LG StanbyME** baru akan tersedia dengan opsi pre order yang berlangsung sepanjang Kuartal 1. Untuk mengikutinya, peminat dapat mengunjungi www.lg.com/id.

Opsi pre order ini menawarkan **LG StanbyME** dalam tingkat harga **Rp 12,999,000**. Dengan harga tersebut, pengguna telah mendapatkan unit **LG StanbyME** berikut dengan paket khusus penjualan.

###

About LG Electronics Home Entertainment Company

The LG Home Entertainment Company is a recognized innovator in televisions and audio-video systems. LG offers an elevated home entertainment experience through its award-winning OLED TVs, which, in 2023 mark the 10th anniversary, and QNED LED TVs powered by the innovative webOS smart TV platform. Aiming to help provide consumers with top-class user experience, all of LG's home entertainment products are designed with environmental sustainability in mind, from production all the way through to disposal. For more news on LG, visit www.LGnewsroom.com.

Media Contacts:

LG Electronics Indonesia

Dhita Ayuningtyas

+62 8170 0708 599

Dhita.ayuningtyas@lge.com

www.LGnewsroom.com